
Bezirksamt Pankow von Berlin                  .05.2009 
Abt. Gesundheit, Soziales, Schule und Sport 
Bezirksstadträtin 
 
 
Herrn Bezirksverordneten 
Roland Schröder 
Fraktion der SPD 
 
über 
 
Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 
Herrn Kleinert 
 
über  
 
Bezirksbürgermeister 
Herrn Köhne 
 
 
 
 
 
Kleine Anfrage Nr.: 0442/VI der Fraktion der SPD vom 14.04.2009 
 
über 
 
Ludwig-Friedrich-Jahn-Sportpark 
 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
 
1. Welche konkreten Sanierungs- und Modernisierungsmaßnahmen sollen im  

Ludwig-Friedrich-Jahn-Sportpark durch das Konjunkturpaket II finanziert werden? 
 
Die zuständige Senatsverwaltung für Inneres und Sport hat auf unsere Nachfrage 
folgende Antwort gegeben: 
 
„Aus dem Portfolio "Energetische Gebäudesanierung" des Konjunkturprogamms II 
soll ein Ersatzbau des Metallleichtbaukonstruktionsgebäudes (MLK) als Sportfunk-
tionsgebäude mit Umkleide-, Sanitär- und Funktionsräumen für die Sportanlage fi-
nanziert werden. Die Einzelheiten wie Gebäudeumfang, Platzierung auf dem Gelän-
de, Bauabläufe und Bauzeitraum werden gegenwärtig zwischen der Senatsverwal-
tung für Inneres und Sport und der Senatsverwaltung für Stadtentwicklung abge-
stimmt. Daher bitte ich um Verständnis, wenn sich zurzeit noch keine konkreten Aus-
sagen zu Auswirkungen für Vereine, Freizeitsportler und Anwohner treffen lassen.“ 
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2. Welche Auswirkungen ergeben sich für Vereine, Freizeitsportler und Anwohner? 
 
s. o. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Lioba Zürn-Kasztantowicz 
 
 
 


